

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 04.07.2012



Feuerwehr zum Anfassen

Nicht erst seit dem Großbrand in Unterkirchen ist der Löschzug der Freiwilligen Feuerwehr in der Bevölkerung in Cronenberg fest verankert. Das jährliche Sommerfest des Fördervereins ist dann eine gute Gelegenheit, durch einen Besuch die „Jünger Florians“ zu unterstützen.

Zuvor baut die Jugendfeuerwehr ein kleines Haus aus altem Holz, um dann hier zu zeigen, wie man ein solches Feuer löscht. Nach interessanten Showübungen, die der benachbarte Löschzug vom Hahnerberg durchführte, war das Ziel vieler Besucher auch wieder der längste Bierstand Wuppertals, bevor am Abend die bewährte Band „GrooveFabrik“ so richtig losfetzte. Zum guten Gelingen trug diesmal endlich wieder der Wettergott bei, der der Cronenberger Wehr endlich mal wieder warmes, trocknes Wetter bescherte.